

## Da floss das Blut ...

2010-07-15

Mag. Heinz Müller



Martin Krammer mit  
Elisabeth Straubinger

**... zu einem guten Zweck: 10.000 Schüler haben in der Siegfried Marcus Berufsschule in Wien bereits fürs Rote Kreuz gespendet.**

Damit ist die Ausbildungsstätte für Kfz-Techniker die „bravste“ Schule in Wien, was Blutspenden betrifft: Nirgends sonst wurden in den vergangenen Jahren mehr Blutspenden abgegeben. Als 10.000. Blutspender wurde vor wenigen Tagen Martin Krammer von Rot-Kreuz-Gebietsbetreuerin Elisabeth Straubinger ausgezeichnet. Er ist Lehrling bei der Magistratsabteilung 48 (Abfallwirtschaft, Straßenreinigung und Fuhrpark) und wurde während seiner Berufsschulzeit in allen vier Klassen ausschließlich mit „sehr gut“ beurteilt.

[www.siegfried-marcus-berufsschule.at](http://www.siegfried-marcus-berufsschule.at)

© info4you - Druckdatum: 17.07.2010

Seite drucken | Fenster schließen